

Gemeinde Schorfheide

Der Bürgermeister

Ortsteile: Altenhof, Böhmerheide, Eichhorst, Finowfurt, Groß Schönebeck, Klandorf, Lichterfelde, Schlufft, Werbellin

Gemeinde Schorfheide, Erzbergerplatz 1, 16244 Schorfheide



Pressemitteilung

Schorfheide, 12.07.2016

Kunst-Kultur-Sport-Stiftung erhält weiteres Geld

Veranstalter spenden Teil ihrer Einnahmen

Die Roadrunner's-Event-Crew, der Caterer des Roadrunner's Festival und René Hoffmann von „Hoffmann & Brillen“ spenden für die Kunst-Kultur-Sport-Stiftung der Gemeinde Schorfheide. Die Veranstalter übergeben am 17. Juli, um 14:30 Uhr auf dem Flößerfest (vor dem Entenrennen, am Kanal) Spendenschecks in Höhe von insgesamt 2.200 Euro.

Laut René Hoffmann, Veranstalter des Caipirinha-Eisstock-Cup, haben sich 18 Mannschaften zu dem Sportevent angemeldet. Die eingenommenen Startgebühren will der Unternehmer (Hoffmann & Brillen) der Kunst-Kultur-Sport-Stiftung in der Gemeinde Schorfheide spenden. Insgesamt sind das 1.400 Euro. „Ich möchte, dass das Geld Kindern und Jugendlichen zugutekommt. Es ist wichtig, dass die heranwachsende Generation nicht auf der Strecke bleibt. Gerade auch in schwierigen Zeiten“, sagt René Hoffmann. An seinem sommerlichen Eisstock-Cup beteiligen sich Schorfheider und Eberswalder Unternehmen, darunter auch das PTS Pflgeteam Schorfheide oder das Ingenieur- und Planungsbüro IBE aus Eberswalde. Der Eisstock-Cup findet am 16. Juli ab 10 Uhr vor der Optiker-Filiale in Finowfurt statt.

Die Roadrunner's Paradise Event UG unterstützt die Stiftung bereits zum zweiten Mal in diesem Jahr. Nachdem sie schon im Mai 500 Euro gespendet hat, übergibt Andreas Butzke jetzt einen weiteren 500-Euro-Scheck an Uwe Schoknecht, der der Stiftung vorsteht. Vom Caterer des Roadrunner's Festivals fließen weitere 300 Euro in die Stiftungskasse.

Mit ihren Spenden unterstützen René Hoffmann und die Roadrunner's-Leute Projekte im Kinder- und Jugendbereich der Gemeinde Schorfheide. Erst im April diesen Jahres gab die Stiftung Gelder in Höhe von insgesamt 2.540 Euro aus. Gefördert wurden im Frühjahr unter anderem ein Angelwettbewerb für den Nachwuchs des Finowfurter Anglervereins (570 Euro) sowie eine Bassgitarre und ein Verstärker für ein Bandprojekt des Finowfurter Jugendclubs (570 Euro).

Das Stiftungskapital der Stiftung beträgt 175.000 Euro. Anfang April haben die GemeindevertreterInnen einer Zustiftung aus dem Gemeindehaushalt in Höhe von 50.000 Euro zugestimmt.

Die Kunst-Kultur-Sport-Stiftung der Gemeinde Schorfheide war die erste Stiftung im Land Brandenburg, an der eine Kommune beteiligt war. Es werden ausschließlich Projekte im Kinder- und Jugendbereich gefördert, die in der Gemeinde Schorfheide stattfinden.

Die Gemeinde Schorfheide nordöstlich von Berlin umfasst mit einer Fläche von 237 Quadratkilometern und rund 10.000 Einwohnern die Ortsteile Altenhof, Böhmerheide, Eichhorst, Finowfurt, Groß Schönebeck, Klandorf, Lichterfelde, Schlufft und Werbellin. Die Schorfheide ist Teil des UNESCO-geschützten Biosphärenreservates Schorfheide-Chorin und, Dank des hohen Wildbestandes, seit Jahrhunderten ein attraktives Jagdgebiet.

Kontakt:

Heike Wähler

Presse-/Öffentlichkeitsarbeit

pressestelle@gemeinde-schorfheide.de

Tel.: 03335 45 34 18

Fax: 03335 45 34 35

www.gemeinde-schorfheide.de